
INFORMAÇÃO 

 
Reunião na Mealhada no dia 16 de Junho 2014 

  
 Como é do conhecimento geral, aliás, um conhecimento que queremos partilhado e participado por 

todos os Contribuintes/Beneficiários do FUNDO, foi deliberado proceder, através de uma PETIÇÃO a 

entregar ao Senhor Ministro da Solidariedade e Segurança Social, a uma recolha de assinaturas. Conforme 

se tinha determinado anteriormente, havia que fazer o ponto da situação sobre as assinaturas recolhidas, 

até à data. Assim, todas as organizações representativas dos Contribuintes/Beneficiários, pela iniciativa do 

Sindicato dos Trabalhadores das Salas de Jogos, foram convidadas para uma reunião que teve lugar hoje, 

dia 16 de Junho, na Mealhada, a fim de se escolherem os termos, o tempo e modo como proceder, no 

pedido de uma reunião para fazer entrega da PETIÇÃO, bem como analisar a evolução do processo, passado, 

presente e futuro. 

            Apesar do convite ter sido enviado e extensível a todas as organizações representativas, apenas 

estiveram presentes, ou se fizeram representar, o Sindicato dos Trabalhadores das Salas de Jogos, o Sitese, 

a Associação Nacional dos Reformados Profissionais de Banca dos Casinos, e a Associação Nacional dos 

Profissionais de Banca dos Casinos, bem como um representante de um grupo de Profissionais do Casino 

da Figueira da Foz e um outro do Casino de Espinho, que ali compareceram para darem prova da 

preocupação que a todos nos aflige. 

            Não compareceram, nem justificaram a ausência, a Feshat e o Sindicato dos Profissionais de Banca 

dos Casinos. 

 Sendo o FUNDO um problema profissionalmente abrangente, socialmente envolvente, complexo e 

motivo de grande ansiedade e preocupação, a reunião, para além de servir de síntese e informação, 

transmite também exteriormente a imagem de interesse, responsabilidade e encontro de esforços comuns.  

 O FUNDO, os problemas do FUNDO, não são só e apenas um problema de quem já está Reformado. 

Esse seria o problema de mais fácil solução.  

 A integração do FUNDO no Regime Geral da Segurança Social, pedido que com insistência vimos 

solicitando ao Senhor Ministro da Solidariedade e Segurança Social, e que agora através das assinaturas 

recolhidas na PETIÇÃO mais fortemente é reforçado, é um problema de TODOS, numa solução para TODOS, 

e que queríamos com a participação de TODOS.   

 Foi este o caminho traçado desde a primeira reunião, é esse o caminho que continuamos a percorrer. 

É isso que mais uma vez vamos expor no pedido de audiência feito ao Senhor Ministro da Solidariedade e 

Segurança Social. Com urgência, mas de uma forma serena e dialogante. 
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